

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide à 25 ans

Par Profil supprimé Posté le 22/08/2021 à 20h44

Bonjour,

Je suis tombée dans une spirale infernale.. ou l'histoire se termine mal.

Après avoir commencé à jouer en casino présentiel, je me suis lancé dans le casino en ligne.. quelle erreur.. En jouant au début qu'un petit peu.. je me suis endettée et ruinée.. je continuais de jouer coûte que coûte sans même plus pouvoir payer ni mon loyer, ni mes dépenses, car a chaque fois je croyais que je pouvais être plus forte que ça et que j'allais gagne encore et encore

Je me suis endetté, j'ai endetté mon conjoint sans qu'il le sache, j'ai volé des personnes pour subvenir à mon besoin de jeux.. au final casiment 15000e de dépenses sur les casinos en ligne.. crédit, argent emprunté a des proches, crédit au nom de mon conjoint.. j'ai tout fait.. je n'arrivais pas à dire stop je n'ai jamais su en parler.. Mon conjoint a tout découvert.. et en a informer ma famille directement.. j'ai l'impression d'avoir tout perdu.. je me sens tellement seule alors qu'ils me soutiennent et veulent m'aider.. je suis fatiguée d'être devenue comme ça.. menteuse,voleuse,hypocrite..

J'ai besoin d'aide je veux m'en sortir je veux leur prouver que je suis mieux que ça que je vaut mieux que ça... Je les aime.. je ne veux pas les perdre..

Comment procéder? Par où commencer? Que puis je faire ?

Bonne soirée à vous

2 réponses

Profil supprimé - 08/09/2021 à 10h16

bonjour,

je vous comprends je suis endetté aussi a cause du jeu , tout cet argent gaspillé, cette perte d'énergie, l'humeur du jour réglée par les gains ou les pertes, cette croyance qu'on va gagner parce qu'on a tout étudié . et ce qui reste au final honte isolement, on ne peut le dire a personne. J'en ai passé des nuits à ne pas dormir à jouer jouer à perdre gagner ne pas s'arrêter et finir par tout perdre. Vous pouvez essayer de faire un rachat de credit si les mensualités sont trop élevées, essayer de fermer vos comptes sur certains sites. Après même après avoir fait tout ça , l'envie de jouer est toujours là d'où ma présence ici. c'est plus compliqué d'arrêter que ce que j'imaginais mais je vais y arriver parce que jouer me fait plus de tort qu'autre chose. avoir zéro euro sur son compte je sais ce que ça fait et je ne veux plus connaître ça, ne plus avoir goût à rien à cause du jeu je ne veux plus de ça .

Profil supprimé - 18/09/2021 à 06h36

Bonjour,

Je suis dans la même spirale que toi mais sauf avec les Paris sportif.

Ma situation est simple :

J'ai 33 ans, je dois vendre notre maison, ma compagne me quitte et je vais pouvoir voir mes enfants 2 ou 3 jours par semaines.

J'ai pas seulement perdu mon argent mais ma famille.

Alors j'ai décidé d'agir, pour moi et mes enfants. Me battre contre cette maladie.

J'ai contacté un psychologue pour parler.

Puis mon médecin traitant qui m'a guide vers les choses à faire.